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Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

 
Anfrage: 
 
1. Wie groß sind jeweils die Anteile von Ferienwohnungen, vermieteten Einheiten und
 selbstgenutzten Eigentumswohnungen in der Altstadt? 
 
2. Gibt es einen Aufwuchs an Ferienwohnungen in der Altstadt in den letzten Jahren 
 und wenn ja, wie wird dieser bewertet bzw. was wird seitens der Verwaltung 
 unternommen, um diese Entwicklung zu steuern?  
 
3. Welche Steuerungsmöglichkeiten hat die Verwaltung, um außerhalb von B-
 Plänen, z.B. bei Verfahren nach §34 BauGB, Einfluss auf die Anzahl von 
 Ferienwohnungen zu nehmen? 
 
 
Begründung: 
 
Ein zu hoher Anteil an Ferienwohnungen in Wohnbereichen kann zur Folge haben, dass die 
Mieten für die dauerhaft Wohnenden steigen. 
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